
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

 

Ihre Anfrage kann ich wie folgt beantworten: 

 

1. Welche Einnahmen konnte die Stadt Erfurt durch Konzessionsabgaben und 

Gewerbesteuern im Rahmen der Errichtung und des Betriebes von 

Windkraftanlagen auf ihren kommunalen Flächen seit 2005 jährlich erzielen? 

(Bitte aufschlüsseln nach Anzahl und Leistung der Anlagen.) 

 

Auf Flächen, bei denen der Grundstückseigentümer die Stadt Erfurt ist, 

wurden bisher keine Windkraftanlagen errichtet. Derzeit befinden sich 2 

Windkraftanlagen auf privaten Flächen in der Gemarkung Möbisburg und der 

Gemarkung Schwerborn und eine weitere Anlage wird auf privaten 

Grundstücken in der Gemarkung Frienstedt errichtet. 

 

2. In welchem Umfang wurden Flächen- und finanzielle 

Ausgleichsmaßnahmen für die Errichtung von Windkraftanlagen seit 2005 

notwendig und wie viele davon wurden bereits umgesetzt? 

 

Seit 2005 wurden für Ausgleichsmaßnahmen bei der Errichtung von 

Windkraftanlagen insgesamt 7,93 ha kommunaler Fläche genutzt. 

Die Pachteinnahmen belaufen sich insgesamt auf 1.819,38 € pro Jahr. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Andreas Bausewein 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  
Stadtratsmitglied 

im Erfurter Stadtrat 

Herr Kemmerich 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

 

 

DS 1817/13  Windkraftanlagen auf kommunalen Flächen 
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Sehr geehrter Herr Kemmerich,  Erfurt,  
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